

## Reprendre des études

Par **Tressy**, le **13/05/2017** à **14:32**

Bonjour, je m'appelle Tressy, j'ai 18 ans et je passe mon BAC cette année. J'aimerais partir en Road Trip 1 ou 2 ans pour connaître différentes langues et cultures. Rêvant de devenir avocate je voudrais savoir s'il est possible d'intégrer une faculté de droit dans 2 ans (en ayant donc arrêté les études après mon BAC) et à l'âge de 20 ? Quelqu'un a-t-il repris les études en cours de route ? Comment se passe les inscriptions dans des facultés par la suite ? Merci d'avance pour vos conseils !

Par **Xdrv**, le **13/05/2017** à **14:47**

Bonjour, c'est tout à fait possible. Dans ma promo il y a une personne de 30 et une autre de 55 ans.

Si vous voulez faire un road trip il vaut mieux le faire avant de commencer vos études de droit car faire une césure entre la licence ou le master par exemple est synonyme à 99% d'échec en master.

Par **Tressy**, le **13/05/2017** à **15:10**

Merci beaucoup pour votre réponse, vous me conseillez donc de partir juste après mon Bac plutôt qu'après. Mais pour réintégrer une faculté de droit, il s'agit seulement de s'inscrire de la même manière que si je m'inscrivais juste après le Bac ou il y a d'autres formalités ? Encore merci de me répondre, beaucoup de questions me tourne dans la tête car d'après moi ce n'est pas une décision à prendre à la légère.

Par **Chris / Joss Beaumont**, le **13/05/2017** à **21:29**

Hello, par fénéantise tardive et post-partiel, je te prie de m'excuser pour le copier/coller que je vais faire mais, je pense qu'il va t'aider, il s'agit de mon expérience perso.

Une question similaire avait déjà été posée et j'y avais posté la réponse suivante :

"Hello, alors je vais tenter d'apporter un peu de lumière dans toutes vos interrogations.

Me concernant, après un bac STI (technologique) obtenu avec tout juste 10, qui ne m'intéressais pas, comme les études en France que je trouve au-delà du nullissime dans les collèges et lycées, je suis partis en Australie.

J'ai enchaîné des cours d'anglais avec des petits boulots, j'ai travaillé un temps pour National Geographic en tant que reporter-photographe ( oui car je suis un grand passionné de photo et plutôt bon sans me lancer des fleures).

De retour d'Australie, à 18ans (Bac à 16ans), j'ai candidaté aux concours de pilote de chasse ... j'ai été jusqu'aux dernières épreuves, je suis arrivé dans les 10 derniers sur plus de 3500 candidats (loin donc du cliché du parfait mathématicien et compagnie pour réussir assez loin dans le concours.).

Non, content de cette première "réussite" pour quelqu'un que les profs condamnaient à ne rien faire de sa vie, j'ai connu une belle carrière dans les forces spéciales à laquelle j'ai mis fin avec l'arrivée de mon bébé, en 2015.

J'ai fait le choix, en 2016, de reprendre des études, en droit, parce que le droit, cela m'a toujours intéressé, mais je m'étais un temps fait à l'idée que mes profs avaient raison et que je ne valais probablement pas grand-chose.

Ma carrière m'ayant permis de nombreux voyages, des expériences hors normes, la connaissance du monde des ambassades, etc.... je me suis dit que reprendre des études n'était pas un grand défi vis-à-vis des efforts précédemment déployés.

Les pronostics donnent effectivement les bacs technologiques comme une catégorie presque vouée à l'échec, c'est cependant sans compter sur les individus qui ne souhaitent que bénéficier de bourses et se prennent une année sabbatique à la fac, ou sur ceux qui sont reçus par défaut car la filière n'est pas sélective suivant les facs.

Le seul vecteur de réussite, c'est l'envie que vous allez y mettre, la volonté de réussir que vous allez trouver et le travail que vous allez fournir pour réussir avec succès.

J'ai passé mon premier semestre (les partiels du S2 sont je pense un succès) avec quelques difficultés, j'ai une petite fille (nous en attendons maintenant une deuxième), j'habite à 40km de ma fac, je fais les trajets chaque jour, mais pour autant j'ai validé mon premier semestre sans être passé par les saints bacs S/L/ES.

Tout n'est qu'une question d'investissement personnel dans le travail et, aussi, évidemment, de capacité que l'on a à comprendre l'intelligence du droit, non pas que ce domaine se réserve à une élite intellectuelle, il y a une intelligence pour tout, tout le monde n'est pas fait pour tous les métiers qu'importe le QI, il s'agit de petites prédispositions que nous forgeons au fil de nos aventures ;)"

Par **Isidore Beautrelet**, le **14/05/2017** à **09:50**

Bonjour

Je suis toujours aussi impressionné par le parcours de notre ami Chris.  
Pour en venir à Tressy, si ce road trip est votre rêve alors je rejoins marcu13, autant le faire avant de commencer les études.

Par **Tressy**, le **14/05/2017** à **10:17**

Merci beaucoup à tous ! Je suis presque ému de me dire que c'est finalement possible.

Par **Tressy**, le **14/05/2017** à **10:30**

Mais après un an passé à l'étranger, moi-même étant boursière, est-ce que je pourrais toujours bénéficier de cette aide qui me sera vraiment précieuse ou est-ce que je ne pourrais plus en bénéficier car j'ai "rien fait" aux yeux de l'Etat pendant 1 an ?

Par **Chris / Joss Beaumont**, le **14/05/2017** à **11:38**

Sortant de l'armée avec des salaires à n-2 plus que confortables, car la paie dans les FS ça n'a rien à avoir avec l'armée régulière.

J'ai pu profiter d'une bourse échelon 1 pour cette année avec un enfant et 40Km aller, 40 retour de trajet à faire pour la Fac.

L'an prochain avec un deuxième enfant j'ai encore le droit à cette fois-ci une bourse échelon 4.

Je suppose donc que vous devriez pouvoir en bénéficier.

La bourse n'est pas attribuée que vos activités scolaires mais vis à vis de critères sociaux.

Par **Tressy**, le **14/05/2017** à **12:09**

Ah cool!

Par **Tressy**, le **14/05/2017** à **13:30**

En tout cas, je souhaite remercier toutes les personnes de ce forum, c'est super sympa de répondre à toutes mes questions. Je tiens tellement à faire les choses bien et à quand même

réaliser mes études que vos réponses me conforte dans mon envie de découvrir de nouvelles cultures sans avoir à faire l'impasse sur mes études. Je pense que tout ça m'encourage vraiment à faire ce rêve de road trip pour 1 ou 2 ans et reprendre mes études par la suite!